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“2014 年度を迎えるに当って” 

       ソフィア経済人倶楽部 
       会長 濱口 敏行 

 
 皆様、いつもソフィア経済人倶楽部のためにご協力下さり感謝申し上げます。 
 さて、ソフィア経済人倶楽部もお陰様で、2009 年 9 月の設立以来 4 年が経過

しました。その間皆様のご尽力により、会員の増加、活動の活発化、そして

大学との関係の緊密化を図ってまいりました。 
 そして今年は、上智大学創立 100 周年を迎え、ＳＥＣの皆様も 100 周年記念

行事の成功のために大変尽力されました。今後ともさらに大学およびソフィ

ア会、また地域・各種ソフィア会組織と密接な連携を図って行きたいと思っ

ております。 
 また、昨年ＳＥＣの今後の新しい組織について、検討することを考えており

ましたが、二つの理由でそれができませんでした。 
 一つは、理事や委員の皆様が上智大学の 100 周年記念行事の準備で忙しく、

なかなかじっくりと考えている余裕がなかったこと、二つ目は、来年ソフィ

ア会の組織人事の大幅な入れ替えが予想され、それに伴い、各地域・各種ソ

フィア会組織の人事も影響を受けることと予想されますので、ＳＥＣといた

しましても理事の人選は小幅に留めさせていただくことに致しました。 

 
 ＳＥＣの新年度計画についてですが、昨年まで、グローバリゼーションとロ

ーカリゼーションの諸問題について講演会等で勉強してまいりましたが、 
 新年度は「ダイバーシティ」に関する課題を取り扱う予定にしております。 
 また今年度の重点課題として「組織の充実化」を図りたいと考えております。

これまでの活動や情報を通して、我々の知らないところで、まだまだ大勢の

ソフィアンが活躍されていることが分かってまいりました。この方々のリス

トをつくり、お一人おひとりアプローチして行きたいと思っております。 
 更に、若い世代の会員をどう集めるかについても、テーマとして取り組んで

行く必要があると思います。 
 以上今年もいろいろとやることがたくさんございますが、今後とも皆様の更

なるご支援、ご協力を是非ともよろしくお願い申し上げます。 

                             


